

Nota Editorial

Hoy presentamos el volumen 6, número 1, invierno de 2008 de la Revista TEFROS, órgano de publicaciones del Taller de Etnohistoria de la Frontera Sur constituido a fines de 2002 por un puñado de investigadores interesados en el estudio de las relaciones interétnicas a lo largo de la gran Frontera Sur. En la actualidad, está integrado por más de 60 miembros del país y del extranjero. Desde sus diferentes formaciones disciplinares, ellos han hecho posible que los modestos objetivos fundacionales (entre los que se encuentra el de valerse del soporte informático para agilizar la interacción entre diversos especialistas, además de acelerar y abaratar el costo de las publicaciones) fueran ampliamente alcanzados y superados.

Los Cuadernos del Taller de este número de la Revista TEFROS contienen un conjunto de trabajos originales focalizados en problemáticas históricas y contemporáneas en las que se vieron y ven involucrados los Pueblos Originarios de esta porción del sub-continente, así como un mapa, una traducción, una conferencia, una nota y un documento vinculados con los estudios etnohistóricos. Las Imágenes de la Frontera están dedicadas esta vez a “El conde Henri de la Vaulx: escritor, viajero patagónico y aviador pionero”. El número contiene también secciones destinadas a dar a conocer noticias sobre los miembros del taller, sobre eventos académicos a realizarse próximamente y, finalmente, las referencias bibliográficas de algunos de sus nuevos miembros.

En este número, damos la bienvenida a los nuevos integrantes del TEFROS: Dra. Claudia Briones, Prof. Delia Etchegoimberry, Sr. Sergio Latini y Lic. Walter París. Aprovechamos también la ocasión para agradecer el trabajo de los autores, evaluadores y comentaristas que colaboraron con este número.

Finalmente, un agradecimiento especial a los responsables del Centro de Cómputos de la Universidad Nacional de Río Cuarto, en cuya página web está alojada esta Revista.

LA DIRECCIÓN